



朝酌小学校便り  
9月号  
2025. 9. 10  
文責 伊達



あ	い	う	え	お
さ	か	く	け	こ
し	さ	さ	さ	さ
す	す	す	す	す
せ	せ	せ	せ	せ
そ	そ	そ	そ	そ
た	た	た	た	た
て	て	て	て	て
と	と	と	と	と
ち	ち	ち	ち	ち
つ	つ	つ	つ	つ
つ	つ	つ	つ	つ
ふ	ふ	ふ	ふ	ふ
ぶ	ぶ	ぶ	ぶ	ぶ
み	み	み	み	み

## 2学期がはじまりました

8月29日に始業式を行いました。立秋は8月7日でしたので、暦の上では秋なのに、実際の気候はそうはいきません。猛残暑が続いています。

始業式の朝も汗だくで登校した子どもたちでした。体育館も暑かったですが、ひとたび始業式になると、良い姿勢で話を聞くことができました。集合態度もとてもよく、良いスタートができました。

当日の欠席はあったものの、全校児童100人が無事2学期を迎えました。終業式で話した「安全に過ごす」ことをみんなが実行しました。このことが一番うれしいです。

2学期の合言葉は「自分をこえる」です。1学期の自分、去年までの自分、昨日の自分をちよつとでも超えるようにがんばってみよう、という話をしました。

2学期は、10月の連合音楽会、学習発表会、11月の修学旅行、図画展や版画展などこれまでがんばってきた成果をためす機会が多くあります。その機会にこれまでの自分をこえる力が発揮できるように、日々のチャレンジや努力を続けてほしいと思います。

休み中は私たち教職員で、1学期の取組や運営について振り返り、2学期に向けて修正したり確認したりしました。また、それぞれの担当の研修、校内研修、2学期の授業準備など、教職員もがんばりました。

2学期も子どもたちとともにがんばります。ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

個人面談へのご協力、ありがとうございました。

7月22日〜25日に個人面談を行いました。お忙しい中、おいでいただき、ありがとうございました。短時間ではありましたが、1学期のがんばりなどをしっかりお伝えできたと思います。

また、ご家庭でのようすもお聞きすることができました。面談で共有できたことを2学期の学習指導等へ生かしていきます。

ありがとうございます。  
※今年度から、家庭訪問、個人面談、評価について、変更しました。このことにつきまして、「意見等ありましたら、学校までお伝えください。」

配付紙面でご確認ください

### 教育実習について

始業式で子どもたちには紹介しましたが、島根大学教職大学院から1名、教育実習生が来ています。

勤務は週2日程度で、来年の11月まで本校で教職について学びます。

子どもたちは若い先生が仲間入りしたということで大喜びです。

## 9月の「あ・や・く・み」

### あいやつする子(ふるまひ)

暑い中、登校してきた子どもたちはぐつたりとしています。そんな中でも「おはようございます！」と元気よくあいさつする登校班があります。高学年のあいさつをまねして下の学年の子どもたちもがんばっています。ふるまひも暑さに負けていませんよ。

### ささえあう子(人権意識)

9月19日から26日までは、本校の人権週間です。19日には人権集会を予定しています。また、人権標語を作り出すので、ぜひ一緒にお願いします。

各学級での取組を通して「人権って何だろう」「自分の人権は大切にされている？」「友達の人権はどうかな？」「社会では、どうなっているだろう？」など、あらゆる面から人権について考えます。

普段から仲の良い朝酌っ子たちですが、こうして改めて考えていくことで、より人権感覚を高めたり、知識としても学んだりする時間を大切にしていきます。ともに考えていきましょう。

### くふうする子(学力向上)

夏休みの宿題は、とてもよくがんばっていました。2学期も、より自信をつけられるよう、学習への取り組み方を振り返ってみましょう。

### みがきあう子(体作り・生活習慣作り)

夏休みの生活から、再び学校の生活に戻れたでしょうか。まだまだ暑い日が続きます。しっかりと睡眠・しっかりとごはんが食べられる体と生活習慣作りに取り組みましょう。

## 連合音楽会に向けて 4～6年生の挑戦

1学期からすでにこの挑戦は始まっています。夏休み中も、持ち帰り可能な楽器担当の児童は家で練習していました。本番は10月です。これまでにパート練習中心でしたが、いよいよ合奏に取り組みます。合奏も練習が始まりました。本番に向けて熱が入ります。**がんばろう！**  
**朝酌っ子**



## PTA親子美化活動 ありがとうございました

8月23日には、役員の皆様による草刈りをしていただきました。朝の学校に刈り払い機の音が響きました。みるみる草が刈られていく様子を見て、とても頼もしく思いました。そして翌24日には親子美化活動を行いました。校舎の周りの草抜きや校舎内の掃除や窓ふきなどで、とてもきれいになりました。早朝にもかかわらず、多くの保護者の皆様に参加していただきました。朝酌っ子たちも一緒にがんばりました。両日とも、早朝から汗だくで作業していただきました。このがんばりに応えたいと思います。お疲れさまでした。ありがとうございます。



## 地域の皆様とともに

【7月26日】

公民館主催の「朝酌夏祭り」が行われました。祭りに先立って行われた「相撲大会」では、力を出し切って押し合う激しい取組が繰り広げられました。相撲が昔から朝酌地区の伝統がこのようにこどもたちが引き継いでいくことがすばらしいと思います。かつては「嵩ブロック子ども相撲大会」が夏休みに行われ、私も小学生のころは参加したことがあります。（40年以上前）現在は女子も参加しています。みなさんが楽しみながら力試しをする身近なスポーツとして親しまれていると思います。また、ふれあい広場ではステージが設置され、お店もたくさん並んでいました。地域の方が中心となつて出店しておられ、手作りのお祭りという雰囲気を楽しめました。

中には発表に参加する子やお店を手伝う子もいて、祭りをやる側の一員として活躍していました。こうした様子を見ると若い世代も祭りの伝統を大切にしていることが分かります。

朝酌地区・地区外から多くの皆さんが集まっておられとても楽しい時間でした。地域の皆さんが、暑い中、忙しい中、楽しい時間にしてようと力を合わせて祭りを盛り上げておられ、本当に素敵なお祭りでした。皆様、お疲れさまでした。



## 10月行事予定(9月9日現在)

- 1日(水) 読み聞かせ(1～3年生)  
社会科見学(3年生)
- 2日(木) 食の学習(5年生)
- 3日(金) クラブ
- 7日(火) 遠足(1・2年生)
- 8日(水) 連合音楽会壮行演奏発表会  
図書館環境整備
- 9日(木) 連合音楽会(4～6年生参加)
- 10日(金) 5時間授業
- 13日(月) スポーツの日
- 15日(水) 読み聞かせ(4～6年生)
- 16日(木) こころの劇場(6年生)
- 17日(金) 委員会
- 24日(金) 校内学習発表会 5時間授業
- 26日(日) 学習発表会(朝酌地区文化祭)
- 27日(月) 振替休業日 □座振替日
- 28日(火) 給食試食会(1年生)  
親子活動(1年生)
- 30日(木) 社会科見学(4年生)  
平和学習(6年生)  
講師：アーサー・ピナードさん
- 31日(金) クラブ



※朝酌小学校のようすを学校ホームページで紹介しています。

下のQRコードか朝酌小HPで検索していただくをご覧ください。

